



DOCTOR FELIPE CASTRO

El médico doctor Felipe Castro al cumplir 40 años de ejercicio profesional en la ciudad de Bolívar y las tierras que demoran entre Popayán y Pasto, fue objeto de múltiples homenajes a los cuales cordialmente se asocia la REVISTA DE LA FACULTAD DE MEDICINA de Bogotá. El doctor Castro se graduó en 1903 en Bogotá. Fue interno de los hospitales y ayudante del famoso doctor Indaleci Camacho. Desde esa lejana época ejerce en las comarcas del Sur. Es prototipo del médico: desinteresado, bondadoso, abnegado, estudioso e infatigable. Las gentes campesinas tienen veneración por este apóstol que nunca encuentra dificultades en trasladarse a los más escarpados sitios, en aquel abrupto nudo de los Andes donde ejerce. Las campañas sanitarias han tenido en el doctor Castro su más firme apoyo y su mejor colaboración. El hospital de Bolívar es una de sus muchas obras. El agradecimiento y el amor de los pobres y de los enfermos curados en un vasto territorio colombiano, es el mayor galardón para éste prototipo del médico y del buen ciudadano.